

平成 31 年新春の集い開催

当協会の平成 31 年新春の集いが、去る 1 月 15 日（火）小山内栄区長、田邊スポーツセンター所長（以上顧問）、磯崎栄区連合町内会長・各地区連合町内会長及び栄区選出議員（以上参与）をはじめご来賓（スポーツ推進相馬会長・区役所早乙女課長・横浜市体育協会金子課長）の出席、また、専門部からの 73 名を含め、95 名の出席にてレストラン「メルヘン」で開催されました。

当協会清水会長の挨拶及び小山内栄区長・磯崎栄区連合町内会長からのご挨拶、来賓紹介、金子市体協課長の乾杯ご発声により歓談に入りました。その後専門部及び体協本部役員出席者紹介を行ない、景品抽選会を行ないおおいに盛り上げました。

この集いが、当協会 21 専門部の交流・親睦、ならびに当協会と日頃ご支援をいただいている関係団体との交流・親睦に役立てるとしたらとても幸いです。



小山内栄区長



金子市体協課長



新春横浜スポーツ人の集い

平成 31 年 1 月 25 日（金）「第 53 回新春横浜スポーツ人の集い」が横浜文化体育館で公益財団法人横浜市体育協会による主催で開催されました。横浜市体育協会加盟の各専門部、横浜市 18 区等が参加する中、栄区体育協会からも 21 名が参加しました。また、横浜スポーツ表彰では栄区少年野球連盟より中野広美氏がスポーツ功労賞を受賞しました。おめでとうございます。



平成 30 年度賛助会員

企業、団体（個人を除く・五十音順、敬称略）

■ 賛助会員の皆様には日頃より暖かいご支援をいただき誠にありがとうございます

Table with 3 columns: Sponsor Name, Address, and Contact Info. Includes (株)あかしや, 鎌倉自動車学校, さくら鍼灸整骨院, etc.

Header for 'はつらつ' magazine with logo and tagline 'みんなで楽しい体力づくり'.

Header for '春季号' magazine with issue date '平成31年3月' and contact info.

第 15 回栄区民スポーツフェスティバル開催

第 15 回栄区民スポーツフェスティバルが 11 月 11 日（日）例年通り開催されました。会場は栄スポーツセンター、本郷中学校を使用して栄区体育協会加盟団体の 21 専門部と外郭団体（スポーツ推進委員連絡協議会・青少年指導員協議会・さわやかスポーツ普及委員会）によるグラウンド・ゴルフ、栄 SC での体組成測定、さくら鍼灸整骨院による健康体操教室が参加してそれぞれの種目を体験しおおいに楽しんでいただきました。

当日は、秋晴れに恵まれスポーツセンター内では、ボウリング、体組成測定、バレーボール、バドミントン、剣道、卓球、綱引、パワーリフティング、健康体操教室、車椅子ダンス、ダンススポーツ、体操、ウォーキング、弓道、ゲートボール、本郷中学校体育館ではバスケットボール、校庭ではテニス、サッカー、ターゲット・パードゴルフ、ソフトテニス、野球、少年野球、グラウンドゴルフの各プログラムが予定どおり実施され子供から高齢者まで約 3800 人の方々が参加され、多くの種目を体験されてました。



第 9 回てくてくウォーク栄「栄区と鎌倉の景観を見て歩く」



本郷台駅前公園 集合場所

第 9 回てくてくウォーク栄「栄区と鎌倉の景観を見て歩く」が 12 月 2 日（日）に開催されました。今年も好天に恵まれ、会長から正しい歩き方の話があり、二百名余りの参加者が元気にコースを歩き抜き無事栄区役所にゴールしました。豚汁サービスがあり大盛況でした。来年もこの時期に開催予定ですので、是非参加し、健康のパロメーターにして下さい。

主催：てくてくウォーク栄実行委員会
主管：栄区体育協会、栄区スポーツ推進委員連絡協議会、栄区青少年指導員協議会
協力：栄スポーツセンター、栄交通安全協会、栄区子ども会連絡協議会
栄区ウォーキング協会
共催：横浜市栄区

第 29 回栄区民ロードレース大会開催

Table with columns: Course, Gender, Result (Winner, 2nd, 3rd). Lists winners for 5km, 10km, and 10km high school/junior high courses.

主催 栄区民ロードレース大会実行委員会 横浜市栄区役所
主管 栄区体育協会 栄区スポーツ推進委員連絡協議会
協力 栄交通安全協会 栄交通安全母の会連絡会 栄区子ども会連絡協議会 栄区青少年指導員協議会 栄警察署

平成 31 年 1 月 12 日（土）第 29 回栄区民ロードレース大会が開催されました。

これまで桂台小学校周辺からのコースでしたが、今回からは埋蔵文化センター（旧野七里小学校）周辺への変更になった新たなコースでのロードレースとなりました。当日は一時雪も舞う寒空の中 1,209 人のランナー（小学生から高齢者まで）が元気いっぱい走りました。



住宅街を走る小学生 3 km コースの様子